

## ■ Kantonales Fussballturnier 2012 in Aarau: Für Berufs- und Mittelschulen

Bei hochsommerlichen Temperaturen trafen sich am Donnerstag, 10. Mai, auf der Sportanlage Schachen Aarau, 6 Damen und 12 Herrenteams zum alljährlichen Fussballturnier für Berufs- und Mittelschulen des Kantons Aargau. Gegen 200 Berufslernende und KantonsschülerInnen massen sich im sportlichen Wettstreit.

Auch dieses Jahr haben sich einige Berufslernende der BBB zur Teilnahme gemeldet. Mit einem aufgestellten und einsatzfreudigen Team startete das BBB-Team ins erste Spiel. Der Gegner war die neue Kantonsschule Aarau. Wie bei Berufsschulmannschaften üblich, ist das Einstiegsspiel das Schwierigste, denn im Gegensatz zu den Kantonsschulen, haben die Berufslernenden in der Regel kaum die Möglichkeit sich vor dem Turnier zu treffen, um sich kennenzulernen. In der Folge lief das Spiel auch nicht nach Wunsch, die Spieler hatten Schwierigkeiten den Rhythmus und ihre Spielposition zu finden. So geriet das Team durch eine Unachtsamkeit in Rückstand, kämpfte jedoch unerschrocken weiter und konnte schliesslich durch eine schöne Kombination zum verdienten Unentschieden ausgleichen.

Harzig verlief auch das zweite Spiel gegen die Kanti Zofingen. Zu Beginn der Partie konnten zwei Gross-

chancen nicht genutzt werden und so mussten wir uns mit einem 0:0 begnügen. Zwar war unsere Mannschaft mehr in Ballbesitz, doch die Ruhe im Spielaufbau fehlte, bzw. der besser postierte Spieler wurde zu wenig gesucht.

In der dritten Begegnung gegen die Kanti Wohlen wurden die Bemühungen unserer Spieler endlich belohnt. Unser Team ging mit einem souveränen 2:0-Sieg vom Platz.

Ebenso erfolgreich verlief das vierte Spiel gegen den KV Lenzburg. Mit dem erreichten 2:0-Sieg hatte die Mannschaft die Möglichkeit, im letzten Gruppenspiel gegen HKV Aarau um den Gruppensieg zu spielen. Dies gelang und somit hatten unsere Jungs den Halbfinal gegen Kanti Wettingen erreicht.

In dieser Begegnung spielten beide Equipen in Anbetracht der Hitze geraume Zeit auf Abtasten. In der 4. Spielminute hatten wir einen Pfostenschuss zu beklagen und Mitte des Spiels führte eine Unachtsamkeit in der Defensive zum unglücklichen 0:1-Rückstand. Somit war die Sache gelaufen, obwohl die Mannschaft alles versuchte.

Das Spiel um den dritten Platz wurde nicht ausgetragen, weil für den Turniersieg «nur» die beste Mittelschulmannschaft ermittelt wurde, da sich diese für das eidgenössische Endturnier qualifizieren konnte.

Stolz sind wir darauf, dass unser Team das Beste der teilnehmenden Berufsschulen ist.

Jedoch nicht nur die sportliche Leistung, sondern auch das Verhalten unserer Jungs auf und neben dem Platz war überzeugend und vorbildlich. Erneut haben unsere Lernenden beste Werbung für die Berufsfachschule BBB gemacht. In diesem Sinne bedanke ich mich herzlich bei allen für diesen spannenden, erlebnisreichen Nachmittag.

*Für die Sportlehrer der Berufsfachschule BBB Peter Humbel*

### Schlussranglisten

#### *Herren:*

1. Alte Kanti Aarau (Vertreter eidg. Mittelschulturnier)
2. Kanti Wettingen
3. Neue Kanti Aarau
3. Berufsfachschule BBB
5. Kanti Zofingen
6. Kanti Baden
7. BS Zofingen
8. HKV Aarau
9. BS Aarau
10. Kanti Wohlen
11. KV Lenzburg/Reinach
12. BZF Rheinfelden

#### *Damen:*

1. Alte Kanti Aarau
2. Kanti Baden
3. HKV Aarau
4. Neue Kanti Aarau
5. Kanti Wettingen
6. Kanti Zofingen